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  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　
　　　　「我らの生業」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター紹介  　
◎国際ロータリー第2840地区

第１分区　ガバナー補佐
佐藤　信一　さん

◎前橋東ロータリークラブ
� 西嶋　弘美　さん
� 小川　　晶　さん
  新会員紹介  　

＊名　　　前　樋口　正弘（ヒグチ　マサヒロ）
・入会年月日　2016年７月19日
・職 業 分 類　電信電話
・勤　務　先　ＮＴＴ東日本　群馬支店
・役　　　職　県央・北毛営業支店長
・推　薦　者　本田　博己
  会長の時間  　
　本日は第１分区ガバナー補佐佐
藤様のご来訪ありがとうございま
す。
　佐藤ガバナー補佐におかれまし
ては先週行われました当クラブの
3000回記念例会にも来賓としてご出席頂きました。
重ねて厚く御礼申し上げます。
　また、本日新会員樋口さんをお迎えしました。当年
度初の入会者です。前任者の長谷部さんは会員皆さん
ご承知のように当クラブで大変活躍して頂きました。
長谷部さん以上のご活躍を期待しております。
　あらためまして、先週の3000回記念例会では会員
の皆様に大変お世話になりました。ありがとうござい
ました。無事終了できたことに正直ホッとしています。
　平方さんをはじめSAAの皆さん、嶋田さんをはじめ
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2016. ７.19　（火）
第 3001 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…木村　好文

親睦委員会の皆さん、スワン作能さん、陰になり適切
な意見を頂戴したパスト会長の方々、多くの皆さんに
支えられていることを実感した１日でした。
　ただ、当日のプログラムの中でひとつだけ心残りが
あります。
　今回の3000回記念例会を開催するにあたり、1974
年（昭和49年）の1000回例会及び1995年（平成７年）
の2000回例会当時の現況報告書を確認し、その内容
の一部は当日ご報告させて頂きました。
　その内容の中で会場の皆さんに一番お伝えしたかっ
たことを飛ばしてしまいました。
　その内容とは、1000回、2000回そして今回の3000
回と全てに出席している関口俊雄会員をご紹介するの
を失念してしまったことです。
　関口会員には当日失礼をお詫びしたのですが、あら
ためて会員の皆さんにご紹介させて頂きます。
　さて本日の会長の時間ですが、本日はこのあと各委
員会の方針発表がありますので、あらためて本年度の
RI、地区そして当クラブの方針、目標等をお話しさせ
て頂きます。

　まずRI
　ジョンF・ジャーム会長
　アメリカ・テネシー州チャタヌーガRC所属
　�会長テーマは（ROTARY�SERVING�HUMANITY）
人類に奉仕するロータリーです。

　次に地区
　豊川一男ガバナー　藤岡南RC所属
　�地区スローガンは「点から面へ�さらに世界へ�広げ
よう友情と奉仕の輪」です。
地区目標は10項目あります。
１．会員及びクラブの交流を推進しよう。
２．会員基盤を充実しよう。
３．�地域社会及び国際社会にロータリーの貢献を発信
しよう。
４．�「未来の夢計画」を進化させロータリー財団100
周年を祝おう。
５．�米山記念奨学会の理解を深め寄付目標を達成しよう。
６．「RI会長賞」に挑戦しよう。
７．�IMを開催して、私たちの「未来」を語ろう。本



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

年度は東クラブが主管して11月25日金曜日に開催
されます。皆さんの参加よろしくお願い致します。
８．中核的価値観を養い、奉仕につなげよう。
９．�地区及びクラブのビジョン・戦略計画を立案・推
進しよう。
10．�地区大会に参加しよう。本年度は来年４月16日
にベイシア文化ホールにて開催されます。当クラブ
も子ホストとして協力することになっています。

　そして最後に当クラブ
　今年度私の会長基本方針は、先週もお話ししました
が「さらに充実したロータリーライフを過ごすために」
として
１．「奉仕」の機会を数多く設ける。
２．「研鑽」をつむ機会を数多く設ける。
３．「友情」を育む機会を数多く設ける。
ということを掲げさせて頂きました。
　歴代63人の会長さんの基本方針に比べれば新鮮味
がかけるものかもしれません。ただ様々な機会をでき
るだけ多く設けることで、クラブが活性化し、おのず
と地区目標を達成できるものと考えています。
　60年・3000回を超える当クラブの歴史の中では、
１年・48回の例会とほんの一部にすぎませんが、長
谷幹事、石塚副幹事とともに皆様に１年間のご協力を
お願いして、会長の時間とさせて頂きます。
  幹事報告  　長谷幹事
１．�新会員　樋口正弘さんの所属
委員会は会計です。
２．�角張さんより、メモリアルコ
ントリビュータに寄付をいただ
きました。
３．�第２回炉辺会合が、７月20日（水）18：30より
「ざくろ」で開催予定
４．�新潟ＲＣの友好訪問に、７月26日例会終了後出
発。参加予定人数30名
５．�７月26日に第２回目の委員会方針発表を実施。
発表者11名

  副幹事報告  　石塚副幹事
伊勢崎南ＲＣ、藤岡南ＲＣ、
富岡かぶらＲＣ、太田南ＲＣ

  出席報告  　
会　員　数：116名

　　{ 出席者　83名
欠席者　33名

本日出席率：72.81％
前々回訂正：85.71％
  ニコニコBOX報告  　
■関口�　俊雄…福島会長、山田幹

事、作能副幹事大変充実し
た運営ご苦労様でした、感
謝。新年度、鴻田会長、長
谷幹事年度の船出を心より
お祝い申し上げます。又、3000例会盛大に開
催され誠にお目出とうございます。

■荒木�　　肇…栗原公夫さんの元気なお顔を拝見して、
うれしく思っております。全快を祈念して少少。

■栗原�　公夫…先月、腹の手術をし、無事元気になり

ました。６ヶ月振りに皆様のお顔を見られ、元
気が倍増です。

■三原�　豊章…本日の例会は欠席ですが、先週国土交
通省にて多年にわたる建設功労ということで、
国土交通大臣表彰をいただきました。これも偏
に諸先輩を初め皆様方のご指導のおかげと感謝
いたしております。

■樋口�　正弘…伝統と格式ある前橋ロータリークラブ
に入会をさせていただきありがとうございます。
ロータリーの精神に則り、活動致します。ご指
導よろしくお願い致します。

■鴻田�　　敦…佐藤ガバナー補佐の訪問を歓迎して。
3000回例会では乾杯ありがとうございました。
加えて新会員樋口さんを歓迎致します。クラブ
でのご活躍を祈念します。

  委員会・部会報告  　
［会員組織強化部門］
会長エレクト
クラブ長期戦略計画委員会
　　　　　　　　小林　要一

会員増強委員会　藤野　隆司� 会員選考委員会　荒木　　俊

職業分類委員会　関口　俊雄

［研修・公共イメージ部門］
理事　　　　　　板垣　　忍� 研

ロータリー情報
修委員会　　坂内　光政

公共イメージ委員会　若木　香織� ロータリーの友委員会　田代　雅彦

会場監督　　　　平方　　宏� 会計　　　　　　温井　尚久

理事［友好］　　本田　博己
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県央・北毛
営業支店長

電信電話

〒379-2166
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367-1

TEL(287)1370
FAX(290)6189

〒378-0022
沼田市屋形原
町2167-1
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(S38.7.4)

副会計

会 員 名
(生年月日)
委員会名

会 社 名
役 職 名
職業分類

所 在 地 自宅住所

H28.7.19　入会

新会員です。切りとって会員名簿にはりつけて下さい。


